



EXPTE. D - 2620 / 10 - 11



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE:

Declarar de interés legislativo el torneo de ajedrez denominado: "88 Aniversario del Club Atlético Monte Grande", a realizarse a partir del 18 de agosto de 2010, en la sede de la entidad ubicada en la ciudad de Monte Grande, partido de Esteban Echeverría.


WALTER R. MARTELLO
Diputado
Partido Único Coalición Cívica - P.U.C.
Comisión de la Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El Club Atlético Monte Grande es una de las entidades más antiguas de Esteban Echeverría, fundada el 22 de agosto de 1922, que dedicó todos sus esfuerzos al desarrollo del deporte.

En la actualidad se practican, tanto en su sede como en el anexo, quince disciplinas distintas. Dentro de ellas se encuentra el ajedrez que cuenta con más de setenta años de trayectoria.

Los inicios de esta disciplina en el Club Atlético Monte Grande se remontan a la década del '40, cuando varios socios se reunieron para jugar amistosamente. Con el transcurrir del tiempo comenzaron a gestarse torneos entre distintos clubes con el patrocinio de la Biblioteca de Monte Grande.

El Dr. Mario Dreyer fue el gran impulsor del ajedrez en el club y en base a su empeño se formó a mediados de la década del 60 la primera subcomisión de ajedrez a cargo del Ing. Rodríguez.

Luego vendría la etapa de participación a nivel regional, con la afiliación a la Federación Metropolitana y más tarde fundó, junto a otras instituciones de la zona, la Federación de Ajedrez del Sur del Gran Buenos Aires. En la actualidad el presidente de la entidad, Juan José Huergo, es socio del Club Atlético Monte Grande. Además, cuenta entre sus dirigentes a Andrés Griunski, Arbitro Nacional.

Entre los logros deportivos se cuentan nueve campeonatos argentinos, dos campeonatos panamericanos e infinidad de títulos en torneos por equipos de la Federación de Ajedrez del Sur del Gran Buenos Aires (F.A.S.G.B.A).

La subcomisión organizó torneos con la participación de las más destacadas figuras del ajedrez nacional en el año 1972. También realizó y realiza torneos validos para el ranking internacional, organiza cursos de formación de árbitros y profesores de ajedrez.

En la actualidad, se encuentra abocada a la modernización del material de juego y a brindar mejores torneos tanto a nivel regional, nacional como internacional.

En merito a que la práctica del ajedrez es una de las disciplinas más representativas del Club Atlético Monte Grande, es que solicito a mis pares la aprobación del anejo Proyecto de Resolución por el cual se declara de interés legislativo el torneo de ajedrez "88 aniversario del Club Atlético Monte Grande".

WALTER MARTELLO
Diputado
Presidente Bloque Coalición Cívica -ARI
H. C. Diputados de la Prov. de Bs. As.